

Rapport de jury

Épreuve d'athlétisme

L'absence de pratique cette année nous a amené à consacrer la première partie de l'entretien à demander aux candidat(e)s de décrire son vécu dans l'activité, les caractéristiques de son niveau et ses points forts et ses points faibles.

Cette partie de l'entretien a permis au jury de vérifier très vite les qualités du candidat et la manière dont il s'est préparé (ou se serait préparé) à l'épreuve pratique.

Cette partie du questionnement a permis au jury de contextualiser les questions suivantes relatives aux connaissances de l'APSA.

Les connaissances technologiques, réglementaires et culturelles et scientifiques de l'activité ont été systématiquement abordées.

Le jury insiste sur la nécessité pour les candidat-e-s de se préparer spécifiquement à cette épreuve, notamment en faisant le lien entre les connaissances de l'activité et l'analyse de sa pratique à la fois le jour J (quand il y aura de la pratique) et au cours de sa préparation.
